

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 4, 2013

Морфологические характеристики бореальных радиолярий триаса и позднего мела (сравнительный анализ)	
<i>Н. Ю. Брагин, Л. Г. Брагина</i>	5
Новый пермский птеронитес (<i>Bivalvia</i> , <i>Pinnidae</i>) из нижней перми Омолонского массива (Северо-Восток Азии)	
<i>А. С. Бяков</i>	16
Эпитонииды (<i>Gastropoda</i> , <i>Epitoniidae</i>) позднего эоцена Казахстана и Украины	
<i>О. В. Амитров</i>	20
Новые данные по наземным брюхоногим моллюскам из пограничных олигоцен–миоценовых отложений Долины Озер, Центральная Монголия	
<i>Т. А. Нойбауер, М. Харихаузер, Г. Дакснер-Хок, В. Э. Пиллер</i>	28
Новые визейские и серпуховские аммоноидеи из разреза Верхняя Кардаилловка (восточный склон Южного Урала)	
<i>С. В. Николаева</i>	39
Новые данные о криптостоматах (<i>Brachyzoa</i>) из эмского яруса Салаира	
<i>О. П. Мезенцева</i>	51
<i>Archaeotinodes ivanovi</i> sp. nov. — новый ископаемый вид <i>Ecnomidae</i> (<i>Insecta</i> : <i>Trichoptera</i>) из балтийского янтаря	
<i>С. И. Мельницкий</i>	56
Новая триба подсемейства <i>Cretoneumonichinae</i> (<i>Coleoptera</i> , <i>Nemonychidae</i>) из среднего эоцена Грин Ривер	
<i>А. А. Легалов</i>	58
Яйцеед семейства платигастрид (<i>Platygastridae</i> , <i>Platygastrinae</i> , <i>Sceliotrachelinae</i>), впервые найденный в ровенском янтаре (эоцен Украины)	
<i>С. В. Кононова, С. А. Симутник</i>	62
<i>Desertiguana gobiensis</i> gen. et sp. nov. — ящерица (<i>Phrynosomatidae</i> , <i>Iguanomorpha</i>) из позднего мела Монголии	
<i>В. Р. Алифанов</i>	65
Морфология детеныша мамонта (<i>Mammuthus primigenius</i>) из Ольчана (Оймякон, Якутия)	
<i>Е. Н. Мащенко, Г. Г. Боесков, В. А. Баранов</i>	74
Морфология и ультраструктура спор <i>Klukia tyganensis</i> Krassilov (<i>Schizaeaceae</i> , <i>Filicales</i>) из берриасских отложений тырминской впадины (Дальний Восток)	
<i>А. С. Авраменко, С. В. Полева</i>	89

Вопросы номенклатуры

<i>Carinopelta</i> nom. nov. и <i>Carinopeltidae</i> nom. nov. — новые замещающие названия для рода и семейства кембрийских брюхоногих моллюсков	
<i>П. Ю. Пархаев</i>	105

Новое родовое название для ордовикских остракод Сибири

Л. М. Мельникова

106

Хроника

Секция палеонтологии Московского общества испытателей природы в 2012 году

О. В. Амитров

107

Сдано в набор 13.03.2013 г. Подписано к печати 22.05.2013 г. Дата выхода в свет 20 нечетн. Формат бумаги $60 \times 88^{1/8}$
Цифровая печать Усл. печ. л. 14.0 + 5 вкл. Усл. кр.-отг. 3.0 тыс. Уч.-изд. л. 14.1 Бум. л. 7.0
Тираж 187 экз. Зак. 1407 Цена сводная

Учредитель: Российская академия наук, Палеонтологический институт им. А.А. Борисяка РАН

Издатель: Российская академия наук. Издательство "Наука", 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90
Оригинал-макет подготовлен МАИК "Наука/Интерпериодика"
Отпечатано в ППП "Типография "Наука", 121099 Москва, Шубинский пер., 6

Contents

No. 4, 2013

A simultaneous English language translation of this journal is available from Pleiades Publishing, Ltd.
Distributed worldwide by Springer. *Paleontological Journal* ISSN 0031-0301.

Morphological Characteristics of Boreal Radiolarians from the Triassic and Late Cretaceous: Comparative Analysis

- N. Yu. Bragin and L. G. Bragina* 5
- New Permian *Pteronites* (Bivalvia, Pinnidae) from the Lower Permian of the Omolon Massif,
Northeastern Asia
- A. S. Biakov* 16
- Epitoniids (Gastropoda: Epitoniidae) from the Late Eocene of Kazakhstan and Ukraine
- O. V. Amitrov* 20
- New Data on the Terrestrial Gastropods from the Oligocene—Miocene Transition
in the Valley of Lakes, Central Mongolia
- T. A. Neubauer, M. Harzhauser, G. Daxner-Huck, and W. E. Piller* 28
- New Viséan and Serpukhovian Ammonoids from the Verkhnyaya Kardailovka Section,
Eastern Slope of the South Urals
- S. V. Nikolaeva* 39
- New Data on Cryptostomata (Bryozoa) from the Emsian Stage of the Salair Ridge
- O. P. Mesentseva* 51
- Archaeotinodes ivanovi* sp. nov., a New Fossil Species of Ecnomidae (Insecta: Trichoptera)
from the Baltic Amber
- S. I. Melnitsky* 56
- A New Tribe of the Subfamily Cretonemonychinae (Coleoptera, Nemonychidae)
from the Middle Eocene of the Green River
- A. A. Legalov* 58
- A Parasitic Wasp of the Platygastriid Family (Platygastroidea, Platygastriidae, Sceliotrachelinae)
First Recorded in the Rovno Amber (Eocene of Ukraine)
- S. V. Kononova and S. A. Simutnik* 62
- Desertiguana gobiensis* gen. et sp. nov., a New Lizard (Phrynosomatidae, Iguanomorpha)
from the Upper Cretaceous of Mongolia
- V. R. Alifanov* 65
- Morphology of a Mammoth Calf (*Mammuthus primigenius*) from Ol'chan (Oimiakon, Yakutia)
- E. N. Maschenko, G. G. Boeskorov, and V. A. Baranov* 74
- Morphology and Ultrastructure of Spores *Klukia tyganensis* Krassilov (Schizaeaceae, Filicales)
from the Berriassian of the Tyrma Depression (Russian Far East)
- A. S. Avramenko and S. V. Polevova* 89
-

Questions of Nomenclature

Carinopelta nom. nov. and Carinopeltidae nom. nov.—New Substitute Names for a Genus
and Family of Cambrian Gastropods

- P. Yu. Parkhaev* 105

New Replacement Generic Names for Ordovician Ostracodes of Siberia

L. M. Melnikova

106

Chronicle

Paleontological Section of the Moscow Society of Nature Explorers in 2012

O. V. Amitrov

107
